



Neuer Meister im Straßenbau

Erfolgreiche Straßenbauer: Robin Püschel aus Winterlingen legte seine Prüfung als Straßenbauermeister ab. Im Rahmen einer Betriebsfeier ehrte ihn Christoph Stingel, Mitglied der Geschäftsleitung. Ebenfalls mit Erfolg legte Patrick Schulz, wohnhaft in Meßkirch-Langenhart, seine Prüfung zum Straßenbauer ab; er wird übernommen. Insgesamt bildet das Traditionsunternehmen zurzeit fünf Straßenbauer, vier Baumaschinen-Mechatroniker und einen Bauingenieur aus. Insgesamt sind derzeit bei Stingel Straßenbau und Tiefbau sowie bei SBR Stingel Baustoff-Recycling 150 Mitarbeiter tätig. Die Firma ist Schwenningsens größter Arbeitgeber. Unser Bild zeigt (von links) Wolfgang und Christoph Stingel, Robin Püschel, Patrick Schulz und Michael Stingel. WK/BILD: WILFRIED KOCH